

## Jum'at Curhat Polsek Banyusari, Ajak Masyarakat Sukseskan Pilkada 2024

KARAWANG - [KARAWANG.PUBLIKJABAR.COM](http://KARAWANG.PUBLIKJABAR.COM)

Nov 8, 2024 - 09:18



**Polres Karawang** - Polsek Banyusari Polres Karawang Polda Jabar menggelar Giat Jum'at curhat bersama tokoh agama di Desa Gempol, 08 November 2024.

Kegiatan jum'at curhat ini dilakukan oleh Aipda Abdul Rahman untuk bersilaturahmi dengan masyarakat di wilayah hukum Polsek Banyusari sekaligus mendengarkan curhatan masyarakat mengenai keeaaan kamtibmas di lingkungannya.

Selain itu, Kapolsek juga menyampaikan seruan pemilu damai kepada masyarakat dalam menghadapi Pilkada 2024. Beliau mengajak para tokoh agama untuk ikut serta dalam usaha mensukseskan Pilkada 2024 dengan tetap mengedepankan toleransi.

Dalam pidatonya, Kapolsek juga menegaskan agar warga tetap jaga kesehatan dengan cuaca yang masih pancaroba kadang panas kadang hujan, selalu sedia vitamin untuk kekebalan tubuh.” Tambahnya

“Sesuai dengan nama kegiatannya yaitu jum’at curhat, isi kegiatannya pun curhatan masyarakat mengenai keadaan kamtibmas. Kami tampung semua keluh kesah warga dan bersama-sama mencari solusinya.” Ujarnya

“Jum’at Curhat kali ini kami laksanakan bersama dengan masyarakat Desa Gempol yang di dominasi oleh para tokoh agama. Selain menyambung tali silaturahmi, kami juga bersama-sama mengidentifikasi semua permasalahan yang terjadi di lingkungan masyarakat selama ini”. Tambahnya.

Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Banyusari Ipda Budi Santoso, S.H menuturkan bahwa, melalui giat jum’at curhat ini warga dan pihak kepolisian saling bertukar pendapat dan juga keluh kesah. Kegiatan ini mampu menjembatani aspirasi warga terhadap keadaan kamtibmas di lingkungannya.

Kapolsek juga menambahkan bahwa, kegiatan ini akan rutin dilakukan secara berkeliling dari satu desa ke desa lain dan diharapkan akan menjadi salah satu cara untuk dapat menekan angka kejahatan di lingkungan masyarakat.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain